











Telah muncul berbagai kerusakan di dunia ini sebagai akibat dari peperangan dan penyerbuan pasukan-pasukan, pesawat-pesawat terbang, kapal-kapal perang, dan kapal-kapal selam. Hal itu tiada lain karena akibat dari apa yang dilakukan oleh umat manusia berupa kezaliman, banyaknya lenyapnya perasaan dari pengawasan Yang Maha Pencipta. Dan mereka melupakan sama sekali akan hari hisab, hawa nafsu terlepas bebas dari kalangan sehingga menimbulkan berbagai macam kerusakan di muka bumi. Karena tidak ada lagi kesadaran yang timbul dari dalam diri mereka, dan agama tidak dapat berfungsi lagi untuk mengekang kebinalan hawa nafsunya serta mencegah keliarannya. Akhirnya Allah SWT merasakan kepada mereka balasan dari sebagian apa yang telah mereka kerjakan berupa kemaksiatan dan perbuatan-perbuatan lalu yang berdosa. Barangkali mereka mau kembali dari kesesatannya lalu bertaubat dan kembali kepada jalan petunjuk. Dan mereka kembali ingat bahwa setelah kehidupan ini ada hari yang pada hari itu semua manusia akan menjalani penghisaban amal perbuatannya.

Sesudah Allah menjelaskan bahwa timbulnya kerusakan sebagai akibat dari perbuatan tangan manusia sendiri. Lalu Dia memberikan petunjuk kepada mereka, bahwa orang-orang sebelum mereka telah melakukan hal yang sama seperti apa yang telah dilakukan oleh mereka. Akhirnya mereka tertimpa azab dari sisi-Nya, sehingga mereka dijadikan









Dengan dalil-dalil yang telah di sebutkan oleh Al-Qur'an dan Hadits. Dapat disimpulkan bahwa kebersihan lingkungan sangat diperlukan dalam bermasyarakat, karena dengan lingkungan yang bersih maka kehidupan masyarakat pun bisa menjadi sehat. Namun dewasa ini, banyak ditemukan pada lingkungan di hampir setiap desa ataupun perkotaan, warga masyarakat sangat acuh dalam menjaga lingkungan khususnya di kota. Kesadaran akan kebersihan sangat kurang sehingga seperti misalnya dalam membuang sampah, seringkali kita menemukan masyarakat membuangnya di sembarang tempat.

Setali tiga uang, peribahasa tersebut dapat menggambarkan yang terjadi di Kedung Kwali. Kesadaran masyarakat sangat kurang, kepedulian akan kelestarian lingkungan sangat jauh dari harapan. Sampah yang semestinya dibuang di tempat sampah, di Kedung Kwali masyarakat sudah terlanjur seakan sudah menjamur dari diri masyarakat setempat bahwa membuang sampah cukup mudah yaitu dibuang di sungai tanpa memperdulikan dampak yang akan terjadi.